



PARTNERSCHAFT

Otto Heel ist jetzt Ehrenvorsitzender

Neuwahlen beim Freundeskreis Plouigneau-Bedernau



Die neue Vorstandschaft (hinten von links) Beisitzer Georg Mang, Beisitzer Martin Geiger, 2. Vorsitzender Thomas Ruppert, Beisitzer Florian Simon, 1. Vorsitzende Christina Schuster, Kassiererin Karin Heel, Beisitzerin Sieglinde Schuster, Schriftführerin Barbara Ritter, Beisitzer Lothar Schuster und Beisitzerin Ursula Haggenmüller mit (sitzend von links) Ehrenvorstand Otto Heel und Ehrenmitglied Fred Wiedenmann. Auf dem Bild fehlen Beisitzer und Bürgermeister Alfons Biber sowie Beisitzer Peter König.

Foto: müsa

Bedernau Die Freundschaft zwischen Bedernau und dem französischen Plouigneau in der Bretagne besteht schon seit 1976. Aus der Freundschaft wurde 1991 die Gemeindepotnerschaft und 1994 wurde schließlich der passende Verein gegründet: der Deutsch-Französische Freundeskreis Plouigneau-Bedernau. Von Beginn an war Otto Heel Ansprechpartner Nummer eins und seit 15 Jahren ist er als erster Vorsitzender tätig. Ihm zur Seite stand immer Christina Schuster, die den Verein ebenfalls maßgeblich trug. Bei der Generalversammlung standen jetzt Neuwahlen an und Otto Heel legte sein Amt ab. Christina Schuster erklärte sich sofort bereit, diesen Posten zu

übernehmen. Da Schuster bisher als zweite Vorsitzende fungierte, wurde Thomas Ruppert von der Versammlung als ihr Stellvertreter gewählt. Auch der langjährige Schriftführer Fred Wiedenmann stand nicht mehr zur Wahl. Barbara Ritter wurde einstimmig als Nachfolgerin bestimmt. Die restlichen Posten, die es zu wählen galt, blieben unberührt, wie die Besitzer Georg Mang, Peter König und Lothar Schuster.

Auszeichnung für den Chronisten Fred Wiedenmann

Nach den Ehrungen bedankte sich Otto Heel beim bisherigen Schriftführer und Chronist Fred Wiedenmann und ernannte ihn zum Ehrenmitglied. „Du hast den Verein 15 Jahre lang mit deiner besonderen und genauen Art bereichert“, sagte Heel. Die erste Aufgabe der neuen Vorsitzenden Christina Schuster war es, den bisherigen Vorsitzenden Otto Heel zum Ehrenvorsitzenden zu ernennen. „Du warst von Anfang an dabei und hast die Freundschaft gelebt und geprägt“, lobte Schuster.

Heel zeigte sich gerührt und versicherte: „Ich werde dem Verein auch weiterhin treu bleiben und bedanke mich vor allem bei Christina Schuster, die mich all die Jahre bestens unterstützt hat. Ohne sie wäre ich niemals so ein Vorstand gewesen.“

Nach den lobenden Worten informierte die Vorstandschaft über das geplante Programm vom 29. Juli bis 4. August, wenn die Franzosen wieder nach Bedernau zu Besuch kommen. (müsa)